



Maßarbeit: Der »Wichtelwagen« für den Waldkindergarten wird zum Transport auf einen Tierflader gehievt.

FOTO: GEMEINDE/HAMMER

Wichtelwagen für Gomaringer Waldkindergarten aufgestellt

GOMARINGEN. Eine Heimat für die Kleinen: Der neue »Wichtelwagen« für den Gomaringer Waldkindergarten wurde jetzt vom Bauhof an seinen Standort im Buchbach gebracht. Um den Spezialwagen befördern zu können, wurde er in der Robert-Bosch-Straße zunächst mit dem Bauhof-Traktor auf einen Tieflader geschoben. Da waren Augenmaß und Fingerspitzengefühl gefragt, denn es ging in

der Breite und Länge um Zentimeter. Der Wagen misst drei mal zehn Meter und wiegt rund zehn Tonnen. Unter Leitung von Dietmar Junger halfen fünf Bauhofmitarbeiter, den Wagen auf der Ladefläche zu fixieren. Über die Tübinger und Bronnweiler Straße ging es dann auf Höhe Schleifmühle durch den Wald zum Buchbach, wo wieder »umgesattelt« wurde. Das heißt, der Wichtelwagen wurde an

den Traktor angehängt und den schmalen Weg hochgeschoben bis zum vorbereiteten, eingeebneten Platz am Waldrand. Um auf die Wiese zu kommen, hatten die Bauhofmitarbeiter extra eine Schotterrampe angelegt. Es gibt im Wagen keinen festen Strom- und Wasseranschluss. Die Wasserversorgung erfolgt über zwei Kanister mit Frischwasser. Geheizt wird mit Gas aus Gasflaschen. (a)